
. 
протокол ль 1

общего собрания жителей ТОС <Солоницко) д. Солоницко

,Щата проведения собрания30 ноября2O2З r.

Время проведения собрания 15 час.З0 мин.

Место проведения собрания: Дом культ.уры с. Подгощи

Муниципалъный район : Шимский

поселение: Подгощское

Населенный ггуrкт: с.Подгощи

Открывает и ведет собрание:

Председатель собрания: Кузнецова Т.А. (Ф.и.о., должность)
Секретаръ собрания: Федорова А.М. (Ф.И.О., должность)

В99го жителей, проживающих на данной территории_ ,rr чел., достигших 16 лет:Jt человек, присутствуют на собран ии /{,rgловек.

ПриглашенньD( 3 человека (Николаева Л.В., Глава Подгощского сельского
поселения; Заботина Л.А., заместитель Главы администр аIши Подгощского
сельского поселениrI; Фаустова С.В., главный сJIужаттIий администрации)

Лист р егистрации )частников с о бр ания прилагается.

, Повестка собрания:

1. Избрание председатеJuI и секретаря собрания.

2. О подаче з€lявки дJUI у{астие в конкурсе на поJýсIение субсидии из областного
бюджета на ре€Lлизацию проекта тос-2024 кБлагоустройство пешеходного мостика
чероз р. Скородумка д. Солоницко).

Ход проведения собрания:

По первому вопросу кИзбрание председатеJUI и секретаря собрания>

ВысryпИла Поликарпова В.В. и предложила избрать председателем собрания
Кузнецову Татьяну Александровну, секретар ем собрания Ф едорову АнтЬнину

1Михайловну.

постановили : избратъ председателем собрания Кузнецову Т.А., секретарем
собрания Федорову А.М.

Голосоваn; 4 <<за>>____!_<протйв> О (воздерж€Lлся))



По второму вопросу (О подаче з€UIвки дJUI )п{астие в конкурсе на пол)лIение
субсидии из областного бюджета на реЕLJIизацию проектаТос-2о24
кБлагоуСтройствО пешеходНого мостИка череЗ р. Скородумка д. Солоницко).

Высryпила Кузнецова Т.А.. KoTopEuI предложила rrринrlть 1^ruar". u.-"o.rrioO
к€lI\4п€Iнии тоС на2024 год с rrроектом <<Благоустройство пешеходного мостика через
р. Скородумка д. Солоницко>. Старый переход, который прослужил не один десяток
лет, пришел в негодность. Лист железа, из которого сооружен мостик,
деформировЕtлся за время экспIц/атации, а также из-за повышенной нагрузки (по
нему ездила автотехника)

Высryпила Рыжкова Н.А. и поддержала эту инициативу, отметив, что пешеходный
переход связывает две улицы д. Солоницко, рaзделенные р. Скородумка. По мостику
через речку в его нынешнем состоянии оцасно и страшно переходить, особенно в
зимний период и весеннее половодье: он деформиров€Lлся, накJIонился на одну
СТОРОНУ, ПеРИЛ НеТ, МоЖно подсколъзнутъся и упасть в воду. Д идти в обход по
трассе очень дttлеко.

Высryпила Кузнецова Т.А. и проинформировадц что Iшенам тос, в cJц4lae
прохождеЕия конкурсного отбора, Еужно быть готовыми принrIтЬ )пIастие в
субботниках в ходе реализации проекта.

Постановили: податъ з€UIвку на )пIастие тоС <<Солоницко> в программе
инициативного бюджетированиrI тос-2024 с проектом <Благоусrройсr"о
пешеходного мостика через р. СкородрIка д. Солоницко>.Члrrенам ТоС <<Солоницко>>
принrIть непосредственное )п{астие в речtлизации данного проекта.

Голосовали: /f ((заD а (против> а (воздерж€tпся))
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